

Prácticas en Valencia, España, en el cuadro de Erasmus



Éramos dos estudiantes de la escuela secundaria Honoré d'Urfé, al irse en cambio Erasmus a Valencia durante 9 semanas.

Llegamos a Valencia que es la tercera ciudad más grande de España, Con una población de 797 028 habitantes. Decidimos irnos dos días antes del principio de nuestro período de prácticas para familiarizarnos con nuestro nuevo entorno, hemos sido capaces de localizar líneas de metro para ir a nuestro lugar de período de prácticas.

Efectuamos nuestro período de prácticas en el hotel Neptuno que está situado cerca del mar de Malvarossa. Estábamos en la recepción del hotel y asegurábamos la atención telefónica y física de los clientes, la gestión y el seguimiento de las reservas.



Alojamiento

Nos alojamos en alquiler conjunto en un apartamento situado aproximadamente a 30 minutos de nuestro lugar de período de prácticas, Es gracias al sitio **Uniplaces** que propone viviendas para los estudiantes, que pudimos encontrar un alquiler conjunto. Estábamos alojadas con la propietaria y su cónyuge. Estos últimos nos reservaron una acogida calurosa y nos ayudaron a lo largo de nuestra estancia

Balance

Esta estancia fue muy instructiva a nivel cultural porque nos permitió conocer otra cultura pero también en el plan personal, nos permitió tomar nuestra independencia. Sobre el plan profesional, nos permitió mejorar nuestra capacidad lingüística viviendo en inmersión total en este país durante 9 semanas para descubrir su cultura. Irse al extranjero fue la ocasión para nosotras, de adquirir una experiencia profesional que podremos aprovechar en nuestro proyecto profesional.

Chloé Mityok
Nouriati Aboudou
BTS 2 AM